

Von: Prof. Dr. Patrick Sensburg MdB
Betreff: Ihr Schreiben vom 27. Mai 2015
Datum: 10. Juni 2015 15:21
An: info@dialog-2015.de

PD

Sehr geehrter Herr Beil,

haben Sie vielen Dank für Ihr Schreiben.

Die Einführung eines bundesweiten Referendums mit dem Ziel, bestehende Gesetze abzuschaffen, halte ich für nicht praktikabel. Ein solches Referendum bringt mehr negative Aspekte mit sich als einen tatsächlichen Gewinn für die Demokratie. Völlig unklar ist dann auch, was an die Stelle der abgeschafften Gesetze tritt. Ein Gesetz kann ja auch Ansprüche einräumen, die dann wegfallen würden.

Mit den besten Grüßen

Ihr

Patrick Sensburg

Prof. Dr. Patrick Sensburg MdB
Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: 030/227-71412